



Depuis 2019, nous développons une action en collaboration avec des établissements scolaires en France, offrant la possibilité d'**organiser des courses solidaires**. L'objectif est double : sensibiliser les élèves à l'accès à l'éducation et les impliquer dans un projet concret à travers la course solidaire. Toutes les informations pratiques pour l'organisation de la course solidaire en soutien à nos actions peuvent être trouvées dans le document ci-après.

L'ORGANISATION

- 1** **Présentation de l'association Enfants du désert** (par les élèves ou un membre de l'établissement scolaire ou de l'organisation de la course) et **sensibilisation des élèves sur les conditions de vie et d'accès à l'éducation dans le désert marocain**. Nous fournissons une vidéo de présentation comme support. C'est également le moment où un moyen d'action est proposé aux élèves : la course solidaire. Remise des carnets solidaires aux élèves.
- 2** **Temps de recherche de soutiens**. Les élèves **mobiliseront leurs proches** pour recueillir des **promesses de dons**, que ce soit pour chaque tour parcouru ou pour la course dans son ensemble lors de l'événement solidaire, en utilisant leur carnet solidaire comme support.
- 3** **Jour J** : La **course solidaire est organisée dans l'établissement** par les équipes pédagogiques. Les professeurs notent le nombre de tours réalisés par chaque élève dans son carnet solidaire, en cas d'option course solidaire par tour. Sinon, ils valideront simplement la participation à la course en général.
- 4** **Remise de dons**. Les élèves vont **recupérer les dons auprès de leurs parrains et marraines**. Les dons sont ensuite collectés au niveau de chaque classe et un **don global de l'établissement est remis à l'association**.

ET APRÈS ?

Après avoir reçu le soutien de l'établissement, notre association, **Enfants du désert, transforme chaque don en projets concrets dans le désert**, tels que la réalisation de jardins d'enfants, de bibliothèques solidaires, la rénovation de bloc sanitaires, l'achat de culottes menstruelles... Nous valorisons la transparence en **expliquant et en illustrant l'utilisation des dons, et offrons la possibilité aux donateurs de choisir l'affectation de leur don**.

Par exemple, les **élèves ont eu l'opportunité de choisir entre plusieurs projets**. Dans certains cas, les équipes pédagogiques ont décidé de laisser ce choix directement aux élèves, organisant des votes pour déterminer le projet préféré, et par la suite, les élèves ont pu voir la concrétisation de leur choix à travers la réalisation du projet soutenu.

COLLÈGE JEAN PERRIN - LYON



Organisée en 2023

Accès au sport - Financement d'une salle de sport pour un collège du désert.

Plus d'infos [ici](#)

LYCÉE EUROPE - CHOLET



Organisée en 2022

Equipement d'école - Rénovation complète d'un bloc sanitaire auprès d'une école primaire.

Plus d'infos [ici](#)

POURQUOI S'ENGAGER DANS CE PROJET ?

Organiser une course solidaire offre à l'établissement l'**image d'un acteur engagé et conscient des enjeux actuels**, tout en mettant en avant son dynamisme. La participation à une telle initiative devient un moment marquant dans la vie des élèves, quelle que soit leur tranche d'âge.

Cette expérience leur permet de **découvrir une autre manière de vivre et une culture différente, tout en les sensibilisant à l'importance de l'accès à l'éducation à travers les actions menées par notre association dans le désert marocain**. Certains collégiens ont manifesté une prise de conscience sur le privilège de pouvoir étudier dans des conditions favorables en France.

En offrant aux élèves la possibilité de contribuer à l'amélioration des conditions scolaires d'autres enfants, on les encourage à devenir des acteurs du changement. Leur implication les motive à "faire leur part" et à sensibiliser leur entourage. Cette participation leur confère une certaine fierté, celle d'avoir contribué à un projet collectif et d'avoir concrètement aidé les enfants du désert.

C'est le support clé pour organiser la course solidaire dans votre établissement !

Il contient notamment :

- un **tableau récapitulatif des promesses de dons**,
- des **coupons à remettre à ses parrains marraines**,
- des **explications sur nos actions, les modalités sur les dons...**

Nous envoyons aux établissements le nombre de carnets solidaires nécessaires pour l'organisation de leur course.

COURIR POUR ENFANTS DU DÉSSERT
CARNET SOLIDAIRE

NOM : _____ CACHET DE L'ÉTABLISSEMENT
PRÉNOM : _____
CLASSE : _____
ÉTABLISSEMENT : _____

Nombre total des promesses de dons x Nombre de tours / km effectués ou course réalisée = MONTANT TOTAL À REMETTRE

CONTACTEZ-NOUS



Jérôme Lançon,
Chargée de projets : jeromine@enfantsdudesert.org